



Quartiertreff Hirslanden unterstützt Heilsarmee



© jeffk / Limitierte Rechte

Kleidertauschbörse lockt in Quartiertreff Hirslanden.

Zum dritten Mal findet am Samstag, 23. September im Saal des Quartiertreffs Hirslanden eine Tauschbörse statt.

Der Anlass gehört für viele bereits fest in die "Quartieragenda". Neben dem Kleider-, Schuh- und Accessoiresaustausch gibt es einen Büchertisch sowie viel Kulinarisches.

Die nicht getauschten Kleidungsstücke werden an das Frauenhaus Violetta gespendet und die übrig gebliebenen Bücher erhält das Brockenhaus der Heilsarmee.

Nähere Infos unter www.boersehirslanden.com oder info-@boersehirslanden.com oder auf Facebook.

Bildnachweis:

<https://creativecommons.org/licenses/by/2.0/>

<https://www.flickr.com/photos/jeffk/>

Autor

Quelle: Züriberg / Neumünster Post (14.09.2017)

Publiziert am

14.9.2017